
　　 １号議案　２号議案　提案　議案書訂正・・・別紙　　報告第１号 　　
 東総務部長、若月会計部長、春日監事

◇班 ○○さん　　２０００万円の特別会計からの支出はどういうときに行うのか。　

若月会計部長 　通常の予算では措置できない案件、どうしても必要だが高額な物に支出します。

◇班 ○○さん   会員共有の物についての支出という事だが、新しく転入してきた人の負担はどうなっているか
　　　　　 

東総務部長　 　 現在、生活共益協力金として新しく来た方には１万円頂いております。しかしながら、その前
　  　　は２万円、その前は８万円、もっと前には二十数万円というように、各戸に不均衡が生じてい
　  　　ます。これをこのままにしておいてよいとは思っておりません。解決するために、様々な意見
　　　　が集まってきていますが、審議委員が集まらず棚上げとなっております。いずれ避けては
　　　　通れない課題として、合意形成を計っていかなければならないと思っています。　ただし、
　 　　 会員各位のこの不均衡を正したいという気持ちが高まらないうちは、執行部として動く予定は 　

 
　　

 ありません。

◇班　○○さん　２０００万円は、TV難視聴解消のための放送設備を整えるために集めた経緯がある。これが　
  

　　　　　　　　　
残っているのは町内会の財産として、将来の会館の建て替え補修に使うべき物と捉えている

東総務部長 　 その経緯については、前に文書でもお知らせしました。当初総額で３０００万円程の金額を集め、
　　　１０００万円位を放送設備のために支出したという記録が残っています。したがって残りの２０００
　　　万円は会館の補修や立て替えのための資金として計画されていたのだと思っています。だから 　　　
安易に使っていいとは考えておらず、何らかの合意形成が必要と思っています。

◇班　○○さん ２０００万円問題といって問題にするほうがおかしい。そういう発想に問題がある

花 松 会 長　　それは、そのような意見が出てきているから、そう表現したまでで他意はない。
　　　

◇班　○○さん　高齢者が介護施設に移動した場合などの自治会費の取り扱いについて教えてもらいたい。
　　　

花 松 会 長　　心配事はごもっともでありますが、まだごく少数の方々の対応ですので今後の会計の進め方で
　　　検討していきます。　 　

若月会計部長　７班の方の取り扱いは、転居として扱っており当人の不利になるようなことは、発生しており　　　　
　　　  ません。

佐 藤  議 長　　ほかになければ、１号議案、２号議案　報告第１号　承認いただけますか

　　　「異議なし。」の声、拍手により承認

　　　３号議案　会則改正について提案　　東総務部長

　　　　　　　　　　監査の具体的あり方を記述し、その精度を高めるために、議案書のような文言にしたい。

した。ただし、まだ一人前ではありません。恥ずかしながら定期総会に会員として出席したことは１回か２回、まして
や運営する側にまわるなんて夢にも思っていませんでした。ここまでなんとかやっても、コロナの影響で総会後の
懇親会をやっていないのですから、通常はさらに手間がかかるのですよね・・・なんということでしょう。関係する皆
様の手厚いサポートで、なんとか乗り切ることが出来、ホッとしています。　　　　　　　　　　　(以上、東　総務部長)

令和５年度定期総会審議内容
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佐 藤  議 長　　ご意見がなければ提案通り承認いただけますか？

　　　拍手多数により、承認

　　　４号議案、５号議案、東総務部長、若月会計部長提案

◇班○○さん　特別会計の表彰でかなりの額を支出していますがこの中身は何ですか？

東総務部長  　町内会員の生活向上のために、長年無償で働いてくださっている方についての情報が入って
　　　きて、これは感謝状と共に金一封をお渡しした方がよいのでは、ということになり、役員会の 　

 
　　

了承を得てお渡ししました。

◇班 ○○さん 今後、このような予定はありますか？

東総務部長　今のところ「はるにれ会」の方々に大変お世話になっているので、この会に感謝状を渡したい
　　と思っています。お金は支出しません。助成金も出していることですし、個人ではなく団体です
　　ので・・・私の代ではこれ以上の表彰は考えておりません。

（発言者不明）　除雪機購入金額は、予算案のどこに計上してあるのですか？

東総務部長　昨年度の議案で特別会計からの５０何万円という額が承認されておりました。その半額で中古　　
　　の新品同様の物を手に入れる寸前でしたが、店の方で破損。やむなく今年を狙いましたが半 　　　
導体不足で値段が高沸、手に入りませんでした。本年度も引き続き探していきます。

◇班 ○○さん　水道破裂の問題は引き継ぎを、きちんとすべき。役員は多忙であるのでもっと報酬を増やし 　　　　　　
てはどうか。  

東総務部長　　きちんとした引き継ぎは受けているが、仕事を持っていて家庭と３足のわらじを履いている　
　　　役員もいる。人間なので間違いを起こすもので特に私は多い。できるだけ間違いを起こさ　　　　
ないように努力していきたい。

◇班　○○さん  会計の電気代ですが、この予算でまかなえるのか？高騰が著しいのでこれでは苦し 　　　
 

　　　　
いのではないか？

若月会計部長  上げたいのだが、何％上げるかという根拠になる物がないので、一応の目安として計上　　　　　
　　　　している。不足の場合の手当は充分に行える。

佐 藤 議 長　 　　ご意見がなければ提案通り承認いただけますか？

　　　拍手多数により、承認

佐 藤 議 長　これで今日の審議をすべて終了します。２０００万円の処理方法についてはこれから解決に向
　　けてぜひ進めていただけるようお願いします。

　　皆様必ずお持ちになってください。

１２：００　終了

編集後記

パレード。人々の暮らしのつながりの長さを、実感せざるを得ない旅でした。

中々本命の町名にたどり着かない、ということは、本州の奥深くに入るとよくあることです。日本中

を見てやろうと思い、春休みに、西日本４５００ｋｍを旅しました。代官町、徳川町、太閤通、権現通、

長者町通、南外堀町、白壁一丁目、本願寺町、魚の棚通・・・いったいどこの町かわかりますか？

 車のナビゲーションで、住所検索をすると、おびただしい数の珍しい町名が、ズラーッと出てくる、

これは、人口約２２５万、日本第4の都市、名古屋です。なんとも歴史の厚みを感じる地名のオン

花 松 会 長　お蕎麦の、「たちばな」様よりお茶の提供を受けております。ご披露いたします。

水嶌副会長　終わりのあいさつ




